
Es geht wieder los :-)))

Beitrag von „Förster“ vom 2. Februar 2011, 21:17

Lohnt sich das ?
Ich fahre eine Std. bis Hannover,wäre also kein Problem. Gibts da auch Hybrieden oder eher 
nur botanische Pflanzen ?

Gruß
Jörg

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/903-es-geht-wieder-los/&postID=7590#post7590
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